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DINHEIRAMA

Arthur Lira aumentou 
patrimônio em R$ 4,2 
milhões no governo 
Bolsonaro

Alagoano registrou um crescimento 
de 247% em seu patrimônio

TOMA LÁ, DÁ CÁ

Governo Lula libera 
R$ 107 milhões para 
Alagoas em emendas 
alvo do “centrão”

Valor é proveniente do Ministério da 
Saúde, pasta almejada por Lira

Parlamentar 
foi o único de Alagoas 

a assinar polêmico 
projeto de lei

Gaspar  assume que tem 
‘bandido de estimação’ e 
pede anistia a Bolsonaro

HIPÓCRITA

O  silêncio ensurdecedor 
de  Alfredo Gaspar frente 
às  denúncias contra Lira

Deputado federal atacou a Justiça Eleitoral ao defender o ex-presidente derrotado
QUEDA DE BOLSONARO

Após postar vídeo com “mimimi”, Alfredo 
Gaspar é humilhado por internautas

Deputado federal finge 
que nada está acontecendo 

na vida política do 
presidente da Câmara

VERGONHA
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PALAVRA DO EDITOR

E D I T O R I A L

Gaspar, o palhaço

VONEY MALTA

C O L U N I S T A S

Por apoio, governo Lula libera verbas e AL é o mais beneficiado
Para ter projetos econômicos de muita importân-

cia votados e aprovados  esta semana na Câmara 
Federal - caso da reforma tributária, o governo Lula  
(PT) está reabrindo os cofres. 

De R$ 465 milhões do Ministério da Saúde, R$ 
107 milhões virão para Alagoas, o estado mais benefi-
ciado, seguido pelo Rio de Janeiro. 

E entre os municípios mais beneficiados com os 
recursos já autorizados, aparecem ''São Gonçalo (RJ), 
com R$ 36,2 milhões, e Maceió (AL), que recebeu R$ 
25 milhões'', diz reportagem da Folha de S. Paulo. 

Segundo a reportagem, a alta parcela para 
Alagoas se dá pelo peso do presidente da Câmara 

Arthur Lira (PP-AL) e de Isnaldo Bulhões, líder do 
MDB na Câmara, nas negociações políticas, ''além do 
envio de dinheiro para projetos de novatos, como 
Alfredo Gaspar (União Brasil)''. 

Não tem jeito, é o ''Toma-Lá -Dá-Cá'', ou, ''Se-
Ficar-O- Bicho-Come, Se-Correr- O-Bicho-Pega''; ou 
ainda o famoso ''Ou-Dá, Ou-Desce''. 

Porque na política brasileira uma Âespada' está 
sempre acima do pescoço do presidente.  

Se ele não ÂagradarÊ, uma crise política qualquer 
pode se instalar e o impedimento ser a solução para os 
parlamentares. 

Esse filme já vimos repetidas vezes.

O deputado federal Alfredo 
Gaspar tem se mostrado como 
uma figura contraditória e oportu-
nista na política brasileira, lem-
brando-nos do emblemático per-
sonagem Coringa do universo 
Batman. Assim como o palhaço do 
crime que se transformou em um 
vilão perigoso, Gaspar também 
mudou sua postura e lealdades ao 
longo de sua carreira política. 

Gaspar ocupou o cargo de 
secretário de Estado de Segurança 
Pública de Alagoas durante o gov-
erno de Renan Filho, um político 
conhecido por seu apoio ao pres-
idente Lula. É importante destacar 
que Gaspar estava ciente dessas 
afinidades políticas quando acei-
tou o cargo.  

No entanto, de maneira sur-
preendente, após sua passagem 
pela secretaria, ele lançou sua can-

didatura, desta vez apoiando Jair 
Bolsonaro, um rival de Lula e da 
Família Calheiros. 

Essa mudança de alianças 
políticas levanta sérias questões 
sobre a integridade de Gaspar e 
sua verdadeira motivação por trás 
de suas ações.  

Sua trajetória política parece 
ser caracterizada por uma falta de 
princípios e uma busca por van-
tagens pessoais em detrimento dos 
interesses do povo. Ao adotar essa 
postura oportunista, ele se asse-
melha ao Coringa, um bandido 
astuto que se esconde por trás de 
uma máscara de palhaço. 

Ao se apresentar como um 
de fensor da segurança pública en -
quanto ocupava o cargo de secre-
tário, Gaspar ganhou visibilidade 
e construiu uma base de apoio. No 
entanto, ao mudar de lado e apoiar 

Bolsonaro, ele demonstrou um 
oportunismo flagrante e uma falta 
de lealdade aos princípios que 
supostamente defendia. 

É lamentável que tenhamos 
um sistema político em que figuras 
como Alfredo Gaspar possam agir 
de forma tão oportunista e sem 
compromisso com a verdadeira 
representação dos cidadãos. 
Precisamos de líderes íntegros e 
comprometidos com o bem-estar 
da nação, e não de indivíduos que 
se disfarcem de defensores do povo 
apenas para alcançar seus objeti-
vos pessoais. 

Em suma, Alfredo Gaspar, o 
"coringa" da política brasileira, 
representa um triste exemplo de um 
político que perdeu a confiança do 
povo ao mostrar sua verdadeira 
face: a de um bandido fantasiado 
em busca de benefícios pessoais.
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Deputados aliados do ex-presi -
den te Jair Bolsonaro estão causando 
in dignação ao protocolarem um pro -
je to de lei que busca anistiar o líder 
po lítico após sua inelegibilidade de -
cla rada pelo Tribunal Superior Elei -
to ral (TSE) por abuso de poder po lí -
ti co. O autor do controverso projeto 
é o deputado Ubiratan Sanderson 
(PL-RS), que propõe a anistia para 
con denados por ilícitos cíveis eleito -
ra is ou declarados inelegíveis no perí -
o do de 2 de outubro de 2016 até a 
da ta de entrada em vigor da lei, o que 
in cluiria Bolsonaro. 

Até o momento, 65 parlamen -
ta res assinaram favoravelmente ao 
pro jeto de lei, que tramita na Câmara 
Fe deral e visa anistiar políticos con -
de nados por crimes eleitorais a partir 
de 2016. Entre os possíveis beneficia -
dos estariam o ex-presidente Jair Bol -
so naro e o ex-deputado Deltan Dal -
lag nol (Podemos). O deputado fede -
ral por Alagoas, Alfredo Gaspar de 
Men donça (União Brasil), é o único 
par lamentar de Alagoas até agora a 
au torizar a assinatura deste polêmico 
projeto de lei. 

A lista de coautores inclui figu-
ras como o Delegado Caveira, Ge ne -
ral Pazuello, General Girão, Capitão 
Al den, Capitão Augusto, entre outros 
bolsonaristas, com ou sem patente. 

O deputado federal Alfredo 
Gaspar, conhecido por seu discurso 
incisivo e combativo contra a cor-
rupção, tem permanecido sur-
preendentemente calado diante das 
graves denúncias que pairam sobre 
Arthur Lira, presidente da Câmara 
dos Deputados e um de seus princi-
pais apoiadores nas eleições de 
Alagoas. Tal postura levanta ques-
tionamentos sobre a verdadeira 
posição de Gaspar em relação à luta 
contra a corrupção. 

Gaspar, que conquistou votos 
e apoio popular com um discurso 
veemente de combate à corrupção, 
apresenta-se como um defensor 
incansável da ética na política. 

No entanto, sua inércia frente às acusa-
ções contra Lira, figura central no cenário 
político e alvo de graves denúncias, levanta 
dúvidas sobre a sinceridade de suas palavras. 

Arthur Lira, investigado em diversos 
casos de corrupção, tem sido alvo de denún-
cias que envolvem desvios de recursos públicos 
e enriquecimento de forma suspeita. Diante de 
tais acusações, seria esperado que um político 
que se declara tão comprometido com a mor-
alidade pública se pronunciasse e cobrasse 
explicações do presidente da Câmara. 

No entanto, o silêncio ensurdecedor de 
Al fre do Gaspar é motivo de grande perplexi-
dade. Se ria ele realmente um defensor da luta 
contra a cor rupção, ou sua retórica tem sido 
apenas uma es tratégia para conquistar votos e 
se manter no poder? 

Ao ignorar as denúncias que pairam 
sobre Lira, Gaspar demonstra uma postura 
seletiva, utilizando-se da luta contra a corrup-
ção apenas como uma ferramenta política 
conveniente. Tal atitude mina a credibilidade 
do deputado e alimenta a descrença da pop-
ulação, que anseia por representantes com-
prometidos com a ética e a transparência na 
política. 

A falta de posicionamento de Alfredo 
Gas par também destaca a preocupante rela-
ção entre a classe política, onde interesses pes-
soais e políti cos muitas vezes se sobrepõem ao 
bem-estar e aos direitos dos cidadãos. Ao se 
calar diante das de núncias contra seu aliado, 
Gaspar parece prio ri zar a manutenção de suas 
relações políticas em de trimento da sua 
suposta luta contra a corrupção. 

A população alagoana, que 
depositou sua confiança em Alfredo 
Gaspar nas eleições, merece uma 
explicação clara e transparente sobre 
sua postura em relação às denúncias 
contra Arthur Lira. É necessário que 
o deputado assuma uma posição 
coerente com seu discurso, rom-
pendo com práticas que contribuem 
para a perpetuação da corrupção e 
da impunidade no cenário político.

VERGONHA

Parlamentar foi o único de Alagoas a assinar polêmico projeto de lei

Alfredo Gaspar assume que tem ‘bandido 
de estimação’ e pede anistia a Bolsonaro

HIPÓCRITA

Deputado federal finge que nada está acontecendo na vida política do presidente da Câmara

É preocupante observar a con-
ivência desses aliados com a tenta-
tiva de anistiar um ex-pre sidente 
condenado por abuso de poder 
político, o que claramente demon-
stra uma falta de compromisso com 
a justiça e a democracia. 

Mesmo que essa proposta 
venha a ser aprovada na Câmara e 
no Senado, sua sanção pelo pres-
idente Luiz Inácio Lula da Silva é 
altamente improvável, o que torna 
remota a possibilidade de essa 
estratégia prosperar. No entanto, o 
fato de parlamentares estarem 
envolvidos nesse projeto de anistia 
levanta questões sobre seus compro-
missos com a ética política e o res-
peito às instituições democráticas. 

Essa tentativa de anistia de 
Bolsonaro é um claro desrespeito ao 
princípio da igualdade perante a lei e 
à autonomia do Poder Judiciário. É 
uma afronta à justiça e uma demon-
stração de que certos políticos estão 
dispostos a usar seu poder para pro-
teger interesses pessoais em detri-
mento do interesse público. A socie-
dade brasileira deve se manter vig-
ilante diante de tais manobras e 
exigir que seus representantes atuem 
em prol da transparência, da respon-
sabilidade e do fortalecimento das 
instituições democráticas.

O silêncio ensurdecedor de Alfredo Gaspar 
frente às denúncias contra Arthur Lira
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O deputado federal Alfredo 
Gas par (União Brasil) causou po lê mi -
ca ao publicar um vídeo em seu per fil 
no Instagram, no qual ex pres sa sua 
opinião sobre a decisão do Tri bunal 
Superior Eleitoral (TSE) de tornar 
inelegível o ex-presidente Ja ir 
Bolsonaro.No vídeo, Alfredo Gas par 
afirma que o TSE "praticou um ato de 
força contra a democracia brasileira". 

Ele argumenta que essa ação não foi 
apenas contra Jair Bolsonaro, mas também 
contra mais de 57 milhões de brasileiros que 
o apoiaram nas eleições. 

O deputado compara a suposta contra-
dição da decisão do TSE, que declarou 
Bolsonaro inelegível, com a situação da ex-
presidenta Dilma Rousseff, que continuou 
elegível mesmo após sofrer impeachment em 
2016. Ele também menciona o atual pres-

idente Lula, que foi condenado em três 
instâncias, mas manteve seus direitos políti-
cos. 

As declarações de Alfredo Gaspar gera-
ram controvérsia e dividiram opiniões. 
Alguns críticos argumentam que o deputado 
está interpretando de maneira equivocada a 
decisão do TSE, que se baseia em normas 
legais e critérios jurídicos para determinar a 
inelegibilidade de um candidato.

Alfredo Gaspar finaliza o vídeo 
reforçando o seu posicionamento e 
apoio a Bolsonaro. „2026 está logo 
ali. Pode-se até tirá-lo do páreo, mas 
o ideal está mais forte que nunca. 
Nós permaneceremos firmes, 
lutando pelo o que acreditamos e 
lutando por um Brasil melhor‰. 

E os internautas reagiram com 
críticas: „Que ideal? Fiscalizar o fiofó 
alheio? O único projeto que 
Bolsonaro tinha era se tornar um 
ditador e deixar sua prole na suces-
são. Já imaginou Kim 01, Kim 02, 
Kim 03 e Kim 04 no poder? Deus 
nos livrou desse moralista de oca-
sião‰.  

„Quando esse sujeito era do 
judiciário nenhum político prestava, 
agora que ele virou político, o judici-
ário não presta. Ué?‰, escreveu um 
internauta. „Bolsonaro desmorali-
zou o Supremo, faltou com respeito 
o tempo todo, eu servi o serviço mil-
itar e sempre aprendi que deveria 
respeitar a hierarquia . Me dói dói 
ver um um homem como senhor 
defender uma pessoa que não res-
peita o Supremo‰, escreveu outro. 
„Os gados vão ficar chorando até 
quando?? Se Lula ganhou fora do 
poder, imagina ele no poder‰, disse 
um internauta.

Deputado federal atacou a Justiça Eleitoral ao defender o ex-presidente derrotado
QUEDA DE BOLSONARO

Após postar vídeo com “mimimi”, Alfredo 
Gaspar é humilhado por internautas
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Alagoano registrou um crescimento de 247% em seu patrimônio
Arthur Lira aumentou patrimônio em 
R$ 4,2 milhões no governo Bolsonaro

Governo Lula libera R$ 107 milhões para 
Alagoas em emendas alvo do “centrão”

Valor é proveniente do Ministério da Saúde, pasta almejada por Arthur Lira

Alçado à Presidência da Câmara 
por selar o acordo de apoio do Centrão 
ao governo Jair Bolsonaro (PL), Arthur 
Lira (PP-AL) aumentou seu patrimô-
nio em R$ 4,2 milhões nos anos em 
que esteve à frente da casa parlamentar 
coordenando, entre outros, o Orçamen-
to Secreto.Dados do Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE), divulgados pelo jornal 
O Estado de S.Paulo, mostram que o 
patrimônio de Lira cresceu 247% em 
quatro anos, passando de R$ 1,7 milhão 
em 2018 para R$ 5,9 milhões em 2022.

Desde que chegou ao Congresso, 
em 2010, Lira teve oscilações em seu 
patrimônio, chegando a declarar uma 
redução nos primeiros quatro anos, du-
rante o governo Dilma Rousseff (PT), 
quando passou de R$ 2 milhões para 
R$ 1,1 milhão.Com o governo golpista 
de Michel Temer (MDB), o patrimônio 
do político alagoano cresceu R$ 600 mil, 
antes da explosão no governo Bolsonaro.

Investigação da Polícia Federal que 
apura um suposto esquema de corrupção 
nos chamados Kits de Robótico, operado 
por aliados de Lira, apreendeu um ma-
nuscrito na casa de Josino de Jesus, moto-
rista de Luciano Cavalcante - ex-assessor 
e braço direito do deputado - com uma es-
pécie de contabilidade informal do presi-

Na véspera de votações cruciais 
para o presidente Lula (PT) na Câma-
ra dos Deputados, o governo federal li-
berou uma quantia de R$ 465 milhões 
provenientes da verba do Ministério 
da Saúde. Essa verba tem sido alvo de 
cobiça por parte do centrão. Dentre 
esse montante, R$ 107 milhões serão 
direcionados para o estado de Alago-
as, o qual é o mais beneficiado e re-
duto eleitoral de Arthur Lira (PP-AL), 
atual presidente da Casa. A informa-
ção foi divulgada nesta segunda-fei-
ra, 4, pelo jornal Folha de S.Paulo.

O Ministério da Saúde possui um 
total de R$ 3 bilhões herdados pelo 
governo após o fim das emendas de 
relator, que constituíam a principal 
moeda de troca nas negociações entre 
Jair Bolsonaro (PL) e os parlamenta-
res. Até a semana passada, esse mon-
tante era motivo de reclamação por 
parte dos líderes do Congresso. Isso 
ocorria devido à falta de liberação 
desses recursos pela pasta, que é co-
mandada por Nísia Trindade. Esses 
recursos, embora não tenham o carim-
bo de emenda parlamentar, têm sido 
utilizados por Lula na articulação po-
lítica.De acordo com os articuladores 

do governo, a parcela desbloqueada 
pode chegar a R$ 600 milhões até o 
final desta semana, quando a Câma-
ra pretende votar três projetos eco-
nômicos considerados essenciais para 
Lula, incluindo a reforma tributária.

As negociações em torno dos bi-
lhões de reais herdados pelo chefe do 
Executivo após a extinção das emen-
das de relator beneficiam os aliados 
do Palácio do Planalto, de Lira e do 
presidente do Senado, Rodrigo Pa-
checo (PSD-MG). Parlamentares 

próximos aos líderes dos dois pode-
res conseguem enviar mais recursos 
para financiar projetos e obras em 
suas bases eleitorais.Nísia Trinda-
de começou a liberar os R$ 3 bilhões 
após pressão do centrão. Ela inclusive 
se reuniu com Arthur Lira em 21 de 
junho. Poucos dias antes desse encon-
tro, membros da SRI (Secretaria de 
Relações Institucionais), responsável 
pela relação com o Congresso, foram 
ao Ministério da Saúde para organizar 
e priorizar os pedidos das prefeituras 

dente da Câmara.No papel estão anotados 11 pagamentos, 
referentes aos meses de abril e maio deste ano, com o nome 
“Arthur” que, segundo a PF, pode ser uma referência ao 
deputado, alçado por Jair Bolsonaro (PL) ao comando da 
Câmara, onde implantou o chamado Orçamento Secreto.

No total, segundo a reportagem, os pagamentos so-
mam R$ 265 mil - R$ 132,5 mil por mês. A reportagem 
cita, por exemplo, um gasto de R$ 3.652 para “Hotel Emi-
liano = Arthur” no dia 17 de abril. Nesse dia, os registros 

da Aeronáutica mostram que Lira embarcou em um voo 
da Força Aérea Brasileira (FAB) para São Paulo, onde o 
deputado costuma se hospedar no Hotel Emiliano, loca-
lizado nos Jardins, área nobre da capital paulista.No en-
dereço do motorista, além do manuscrito, os agentes da 
PF encontraram papéis relacionados ao caso dos kits de 
robótica, esquema que seria operado para desvio de di-
nheiro público a partir de emendas do Orçamento Secreto.

a fim de receber uma parte 
desses recursos.Dos R$ 465 
milhões autorizados no últi-
mo fim de semana, o Ministé-
rio da Saúde planeja repassar 
R$ 107 milhões para Alago-
as, sendo este o maior valor 
destinado a um único estado. 

Além de ser o estado de Ar-
thur Lira, Alagoas é um redu-
to eleitoral do líder do MDB 
na Câmara, Isnaldo Bulhões 
Jr. Ele foi relator da Medida 
Provisória (MP) dos Ministé-
rios, que tratava da estrutura 
do governo Lula. O Palácio 
do Planalto enfrentou difi-
culdades para aprovar o texto 
devido à revolta do centrão 
devido à demora na libera-
ção de cargos e emendas.Até 
o momento, os municípios 
mais beneficiados pelos recur-
sos já autorizados foram São 
Gonçalo (RJ), que recebeu 
R$ 36,2 milhões, e Maceió 
(AL), que obteve R$ 25 mi-
lhões. Após Alagoas, o estado 
que mais recebeu recursos foi 
o Rio de Janeiro. Os repasses 
para esse estado atendem aos 
pedidos de políticos petistas, 
como o deputado Washington 
Quaquá, vice-presidente na-
cional do partido. No entan-
to, também houve liberação 
de recursos para o reduto de 
deputados do centrão, como 
Altineu Cortes, líder do PL.
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MINHA CASA MINHA VIDA

SEU BOLSO

Mais de 5.500 pessoas serão beneficiadas
Governo de Alagoas assina proposta para 
a construção de 1,7 mil casas em Maceió

Volta de tributos faz gasolina 
chegar a R$ 6,23 em Alagoas

Aumento do PIS/Cofins ocorrido na semana passada foi de R$ 0,22 por litro

O governador Paulo Dantas e o 
secretário de Estado de Infraestrutura 
(Seinfra), Rui Palmeira, assinaram nesta 
segunda-feira, 3, no Palácio República 
dos Palmares, a adesão formal do Go-
verno do Estado aos primeiros projetos 
do Novo Minha Casa, Minha Vida em 
Alagoas. O programa habitacional voltou 
à ativa em fevereiro, após o presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva (PT) assinar 
Medida Provisória (MP) que reestru-
tura o projeto de moradias populares.

“Vamos garantir para o maceioense e 
o alagoano moradia digna por meio do 
programa Minha Casa Minha Vida, que 
retornou após muitos anos. Consegui-
mos no Ministério das Cidades reservar 
3 mil unidades para nós construirmos 
aqui em Alagoas. Essa primeira etapa va-
mos levar para quatro bairros de Maceió 
e também para o município de Mare-
chal Deodoro. Mas, com toda a certe-
za, iremos contemplar todo o estado de 
Alagoas”, disse o governador.No novo 
formato, os primeiros municípios benefi-
ciados serão Maceió e Marechal Deodoro. 

Em Maceió serão 1.316 unidades 
habitacionais construídas, em quatro 
bairros, gerando cerca de mil empregos 
diretos, beneficiando mais de 5.500 pes-
soas e reduzindo o déficit habitacional na 
capital alagoana. Já em Marechal serão 
310 unidades, com investimentos pre-
vistos de R$ 44.020.000,00 e geração de 

Um levantamento semanal reali-
zado pela Agência Nacional do Petró-
leo, Gás Natural e Biocombustíveis 
(ANP) revelou que o preço da gasoli-
na comum em Alagoas atingiu valores 
alarmantes, chegando a custar até R$ 
6,23 por litro. Esse preço exorbitante é 
praticado em Delmiro Gouveia, locali-
zado no Sertão do estado. Em média, 
o preço da gasolina no estado ficou em 
R$ 5,29 na semana encerrada no sá-
bado, dia 1º de julho. Já o valor mais 
baixo encontrado pela ANP foi de R$ 
5,18 em Maceió, capital de Alagoas.

O aumento significativo nos pre-
ços dos combustíveis tem levado ór-
gãos de proteção ao consumidor a to-
mar medidas para investigar possíveis 
abusos. Nessa segunda-feira, dia 3, o 
Procon estadual e o Procon de Maceió 
realizaram fiscalizações em postos de 
combustíveis. O Procon estadual vi-
sitou e autuou seis postos nos bairros 
do Centro, Prado, Trapiche, Jaraguá, 
Jacintinho e Jatiúca. Os responsáveis 
por cada estabelecimento autuado 
terão 20 dias para apresentar defesa 
ao órgão de defesa do consumidor.

Os valores da gasolina comum 

encontrados nos postos autuados 
variam entre R$ 5,59 e R$ 5,89. O 
Procon de Alagoas disponibiliza ca-
nais de atendimento para receber 
reclamações e denúncias da popula-
ção. Os consumidores podem entrar 
em contato pelo número 151, enviar 
mensagens pelo WhatsApp para o 
número (82) 98876-8297 ou agen-
dar atendimento presencial através 

do site agendamento.seplag.al.gov.br. 
O Procon de Maceió também autuou 
pelo menos quatro estabelecimen-
tos que praticavam preços abusivos.

Em entrevista à imprensa, o co-
ordenador de fiscalização do Procon, 
Daiwison Alves, explicou que os fiscais 
estão coletando notas fiscais emitidas 
entre os dias 27 de junho e 3 de julho 
para verificar se o repasse dos descon-

200 empregos diretos, beneficiando 1.240 pessoas.”Estou 
muito feliz em assinar essas propostas e ver Alagoas sendo 
o estado pioneiro. A Caixa abriu hoje para receber propos-
tas do Minha Casa Minha Vida faixa 1 e nós, no mesmo 
dia, estamos apresentando esses projetos de moradias. Se-
rão 1.626 famílias que, em breve, terão dignidade, um teto, 

um lar. Pessoas que vivem em área de risco terão a sua tão 
sonhada casa própria”, pontuou o secretário Rui Palmeira.

“São vários avanços que estamos buscan-
do para nosso estado, olhando efetivamente para 
quem mais precisa. Serão quase R$ 270 milhões 
somente nesses cinco residenciais”, acrescentou.

tos concedidos pelo Governo 
Federal está sendo realizado 
aos consumidores. Alves res-
saltou que os estabelecimen-
tos têm liberdade para esta-
belecer os preços, porém, não 
podem praticar valores abusi-
vos. O objetivo é verificar se 
a margem de lucro é condi-
zente com as planilhas de cál-
culo da atividade econômica.

Diante do aumento dos 
preços, a população é incen-
tivada a denunciar aumentos 
abusivos ao Procon de Ma-
ceió pelos contatos: 0800 082 
4567 ou (82) 9 8882-8326. 
Vale ressaltar que a Medida 
Provisória que estabelecia alí-
quotas menores de tributos 
federais para gasolina e eta-
nol perdeu a validade no dia 
28 de junho por não ter sido 
votada pelo Congresso. Com 
a retomada da cobrança inte-
gral dos impostos federais, a 
tributação total sobre a gasoli-
na subiu de 29% para 35,3%, 
e no caso do etanol, o peso 
dos tributos passou de 12,9% 
para 18,8%, conforme infor-
mações do Instituto Combus-
tível Legal (ICL), com base 
nos valores dos combustíveis 
registrados em 17 de junho.
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BROTA NA GROTA

AMPLIAÇÃO

Programa garante mais segurança e bem-estar para a comunidade local

Prefeitura de Maceió ilumina a Grota do Arroz 
e promove transformação na paisagem urbana

JHC firma parceria com catadores de materiais 
recicláveis para expandir coleta seletiva na cidade

Contrato foi assinado durante café da manhã com catadores e destaca compromisso ambiental

A cidade de Maceió reafirma seu com-
promisso de ser “Uma cidade de todos nós” 
com mais uma iniciativa que visa melhorar 
a qualidade de vida de seus moradores. A 
Autarquia Municipal de Iluminação Pública 
(Ilumina) deu início à instalação de luminá-
rias em LED em toda a extensão da Grota 
do Arroz, localizada na Cruz das Almas, 
como parte do Programa Brota na Grota.

Com um total de 102 grotas beneficiadas, 
a cidade de Maceió receberá uma iluminação 
100% em LED em seus espaços de lazer e 
convívio, incluindo praças, campos, quadras, 
ruas, travessas, escadarias, becos e vielas. Essa 
ação visa proporcionar mais segurança e con-
forto tanto para os moradores locais quan-
to para aqueles que transitam pela região.

No caso específico da Grota do Arroz, 
a Ilumina realizará um trabalho significa-
tivo para transformar a paisagem urbana. 
Serão realizadas intervenções em 135 pon-
tos de iluminação, incluindo a substitui-
ção de 111 luminárias antigas de vapor de 
sódio (amarela) por modernas luzes em 
LED. Além disso, serão instalados outros 
24 pontos de luz em locais críticos, identi-
ficados por meio de um mapeamento que 
avaliou as necessidades da comunidade.

Camila Porciúncula, diretora-presiden-
te da Ilumina, destaca o impacto positivo 
que essas mudanças na iluminação públi-
ca trazem para a comunidade. Segundo 
ela, as pessoas voltam a sentir um senso 
de pertencimento em relação às suas ruas, 
o que proporciona maior segurança para 

O prefeito de Maceió, JHC, deu mais 
um passo em direção à ampliação da co-
leta seletiva na cidade ao assinar um con-
trato com os catadores de materiais reci-
cláveis. A meta é aumentar o número de 
residências beneficiadas de 16 mil para 50 
mil. A assinatura ocorreu durante um café 
da manhã realizado nesta terça-feira (04) 
na Associação Comercial, em Jaraguá.

Acompanhado pela primeira-dama de 
Maceió, Marina Candia, JHC ressaltou o 
compromisso da capital com o meio am-
biente. Ele destacou a importância do tra-
balho das cooperativas, que são compostas 
em sua maioria por mulheres, mães de fa-
mília, que desempenham um papel funda-
mental no cuidado com o meio ambiente.

“Tenho muito respeito e carinho pelo tra-
balho de vocês. Estamos fazendo um pacto 
com o nosso meio ambiente para que mais 
famílias sejam beneficiadas. Fico muito feliz 
de estarmos trabalhando juntos, e a Prefeitura 
estará sempre pronta para apoiá-los. Palavras 
são fáceis, mas quero ver ações concretas, que-
ro que façamos a diferença”, afirmou JHC.

Com a contratação dos catadores de 
materiais recicláveis, mais de 200 mil mora-
dores de Maceió serão beneficiados com a 
coleta seletiva porta a porta. As cooperativas 
Coopvila, Cooplum, Cooprel Antares, Co-
oprel Benedito Bentes e Coopmundáu, que 
contam com 170 catadores, serão responsá-
veis pela coleta dos materiais nas residências.

A reciclagem desempenha um papel im-
portante na cidade, dando destinação correta 

NÃO PERCA O PRAZO! 

A Procuradoria Geral do 
Município (PGM) anun-
ciou hoje a relação de pre-
catórios que estão aptos a 
negociar o recebimento an-
tecipado junto à Prefeitura. 
A lista final foi publicada no 
Diário Oficial do Município 
e está disponível para con-
sulta. As audiências de ne-
gociação serão realizadas na 
sede da PGM, localizada na 
Rua Pedro Monteiro, 291, 
Centro, no dia 11 de junho, 
das 9h às 13h, com horários 
específicos para cada caso.

De acordo com a pu-
blicação, a ausência na 
audiência no dia designa-
do será considerada como 
desistência do acordo, 
exceto se um procurador 
devidamente habilitado 
comparecer em nome do 
interessado. Além disso, 
não serão agendadas novas 
datas para as negociações.

A PGM orienta que os 
interessados apresentem, 
durante a assinatura do 
acordo, a documentação 
original exigida e anexada 
no pedido de habilitação 
dos casos de precatórios.

As negociações serão 
conduzidas pela Comis-
são de Conciliação de Pre-
catórios, composta por 
membros da PGM e da 
Secretaria Municipal de Fa-
zenda (Sefaz). Os acordos 
firmados este ano contarão 
com descontos (deságio) 
de 30% a 40%, dependen-
do da data de inscrição ju-
dicial dos créditos e do seu 
valor. Essa oportunidade 
é válida somente para os 
precatórios que já estão ins-
critos judicialmente e que 
realizaram a solicitação de 
acordo dentro do prazo es-
tabelecido pelo Município.

Procuradoria 
Geral do Município 

divulga lista de
 precatórios disponíveis 

para negociação 
antecipada

Audiências de 
negociação serão 

realizadas na sede da 
PGM no dia 11 de 

junho

para mais de 100 toneladas de materiais reci-
cláveis por mês. Além da coleta porta a porta 
nos bairros, a população pode utilizar os Pon-
tos de Entrega Voluntária (PEVs), instalados 
em vias e praças de Maceió. A cidade conta 
com 32 pontos de coleta de recicláveis, sendo 
15 deles instalados durante a gestão de JHC.

Durante a assinatura do contrato, Pa-
tricia Ramos, cooperada da Cooprel Be-
nedito Bentes há nove anos, expressou sua 
felicidade em participar desse momento im-
portante. Ela ressaltou que a ampliação da 
coleta seletiva trará mais renda para os ca-

tadores e permitirá que eles alcancem bair-
ros que ainda não contam com o serviço.

Durante o evento, o prefeito JHC tam-
bém assinou um Projeto de Lei que visa 
conceder benefícios e incentivos fiscais às 
cooperativas. O projeto inclui a redução da 
alíquota do Imposto Sobre Serviços de Qual-
quer Natureza (ISSQN), isenção do IPTU 
sobre imóveis das cooperativas, redução na 
alíquota do ITBI na aquisição de imóveis 
destinados às atividades operacionais das 
cooperativas, e isenção de taxas de licença 
para funcionamento e vigilância sanitária.

mulheres, muitas delas chefes de família, ao 
retornarem para suas casas. A população 
também passa a interagir mais, as crianças 
brincam novamente pelas ruas do bairro, 
promovendo uma atmosfera de bem-estar.

“Nós observamos que as pessoas reto-
mam para si a sensação de pertencimento 
sobre suas ruas. Traz segurança no ir e vir, às 
mulheres, que muitas vezes são chefes de fa-
mília, tem uma maior tranquilidade na saída 
e chegada em suas casas. A população volta a 
conversar na porta, as crianças a brincar pelo 

bairro. Isso é muito positivo e mostra que a 
gestão municipal está no caminho correto em 
dar prioridade às populações que estão em 
uma situação de maior vulnerabilidade. É de 
fato como diz o slogan da Prefeitura: ‘Cidade 
de Todos Nós’”, afirma Camila Porciúncula

Além da instalação e substituição das lu-
minárias, as equipes da Ilumina também são 
responsáveis pela manutenção de toda a rede 
de cabeamento e reatores, garantindo uma 
vida útil ainda maior para os equipamentos.
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A produção industrial brasilei-
ra teve um crescimento de 0,3% 
em maio deste ano, em compara-
ção com o mês anterior. Essa alta 
vem após uma queda de 0,6% re-

gistrada em abril. Os dados foram 
divulgados nesta terça-feira (4) 
pela Pesquisa Industrial Mensal 
(PIM) do Instituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística (IBGE).

Na comparação com maio 
de 2022, o setor apresentou um 
aumento de 1,9%. Já na média 
móvel trimestral, o avanço foi de 
0,3%. No entanto, mesmo com 

esses resultados positivos, o in-
dicador acumula uma queda de 
0,4% no ano e se mantém estável 
no acumulado de 12 meses.

“André Macedo, gerente da 
pesquisa, destaca: ‘O setor indus-
trial está 1,5% abaixo do patamar 
pré-pandemia, ou seja, de feverei-
ro de 2020, e 18,1% abaixo do 
nível recorde alcançado em maio 
de 2011. Apesar do avanço de 
1,5% nos últimos três meses de 
2022 e do saldo positivo de 0,4% 
no início de 2023 em relação ao 
patamar do final do ano passado, 
a produção industrial ainda está 
distante de recuperar as perdas 
recentes’.”

Dentre os 25 ramos industriais 
analisados na pesquisa, 19 apre-
sentaram alta em relação a abril, 
com destaque para a produção de 
coque, produtos derivados do pe-
tróleo e biocombustíveis (7,7%), 
fabricação de veículos automoto-
res, reboques e carrocerias (7,4%) 

e fabricação de máquinas e equi-
pamentos (12,3%).

Por outro lado, entre as seis 
atividades que tiveram queda, os 
principais impactos foram regis-
trados na produção de produtos 
alimentícios (-2,6%) e produtos 
farmoquímicos e farmacêuticos 
(-9,7%).

Das quatro grandes catego-
rias econômicas da indústria, três 
apresentaram crescimento de abril 
para maio: bens de consumo du-
ráveis (9,8%), bens de capital, ou 
seja, as máquinas e equipamentos 
usados no setor produtivo (4,2%), 
e bens intermediários, que são os 
insumos industrializados utiliza-
dos no setor produtivo (0,1%)

Por outro lado, os bens de 
consumo semi e não duráveis tive-
ram uma queda de 1,1% no perí-
odo analisado.

INDICADOS

AUMENTO

Gabriel Galípolo e Ailton Aquino Santos são os escolhidos para cargos de destaque na instituição financeira

Mercado enfrenta menor 
volatilidade com feriado nos EUA

Setor registra recuperação após queda em abril, mas acumula perdas desde o início do ano

Comissão do Senado inicia sabatina de indicados 
do governo Lula para diretoria do Banco Central

Produção industrial brasileira cresce 0,3% 
em maio, aponta pesquisa do IBGE

Nesta terça-feira (4), o Ibovespa, 

principal índice da bolsa de valores 

de São Paulo, a B3, iniciou o pregão 

em queda, com o foco voltado para 

o avanço das pautas econômicas no 

Congresso. O destaque do dia fica por 

conta da sabatina no Senado do ex-se-

cretário-executivo do Ministério da 

Fazenda, Gabriel Galípolo, para a dire-

toria do Banco Central do Brasil (BC). 

A menor volatilidade marca este 

pregão devido ao feriado de Dia 

da Independência nos Estados 

Unidos, o que mantém os merca-

dos norte-americanos fechados. 

Por volta das 10h05, o índice regis-

trou queda de 0,14%, atingindo 519.506 

pontos. Confira as demais cotações. 

No dia anterior, o Ibovespa encerrou 

com alta de 1,34%, alcançando 119.673 

pontos. Com o resultado de hoje, o 

índice acumula valorização de 9,12% 

no ano.

Ibovespa abre em baixa 
em meio a expectativas 

econômicas

A Comissão de Assuntos 
Econômicos (CAE) do Senado 
deu início nesta terça-feira (4) à 
reunião para a sabatina dos in-
dicados pelo governo Lula para 
a diretoria do Banco Central.

Gabriel Galípolo foi selecio-
nado para ocupar a Diretoria de 
Política Monetária, enquanto 
Ailton de Aquino Santos, caso 
seja aprovado, assumirá a Direto-
ria de Fiscalização da instituição.

Após a sabatina, a CAE vo-
tará as indicações, que posterior-
mente seguirão para o plenário 
do Senado, órgão responsável 
pela decisão final sobre o assunto.

A análise dos indicados 
ocorre em meio a críticas fre-
quentes de membros do gover-
no em relação à taxa básica de 
juros, a Selic, estabelecida pelo 
Comitê de Política Monetária 
do Banco Central (Copom).

O presidente Lula, o vice-pre-
sidente Geraldo Alckmin e diver-
sos ministros, incluindo Fernan-
do Haddad (Fazenda) e Carlos 
Fávaro (Agricultura), têm expres-
sado críticas sobre a taxa de juros.

De acordo com o go-
verno, a Selic, atualmen-
te em 13,75% ao ano, 
desestimula investimentos e pre-
judica o crescimento econômico. 
 

Cenário político

A análise dos indicados tam-
bém ocorre em um cenário políti-
co em que o Congresso Nacional 
está debatendo o chamado novo 
arcabouço fiscal, um conjunto de 
medidas propostas pelo governo 
com o objetivo de equilibrar as 
contas públicas.

Esse novo marco fiscal substi-
tui o teto de gastos e, em termos 
gerais, desvincula o crescimento 
das despesas da União da infla-
ção, passando a vinculá-lo ao 
crescimento da arrecadação.

O governo argumenta que o 
novo arcabouço permite o equi-
líbrio das contas públicas, garan-
te investimentos e ainda reduz a 
taxa de juros.

O texto já passou pela Câma-
ra dos Deputados, mas, devido a 
alterações feitas pelos senadores, 
precisará ser analisado novamen-
te pelos deputados. O presidente 
da Câmara, Arthur Lira (PP-
-AL), espera votar o projeto ain-
da nesta semana.

Os indicados

Gabriel Galípolo é formado 
em Ciências Econômicas e ocu-
pava anteriormente o cargo de 
secretário-executivo do Ministé-

rio da Fazenda.Como “número 
dois” na hierarquia do ministé-
rio, Galípolo atuava como bra-

ço-direito do ministro Fernando 
Haddad. Já Ailton Aquino é fun-
cionário do próprio Banco Central.
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Rubro-negros aguardavam a chegada de ídolo especulado no clube, mas ele não apareceu

Agressão aconteceu em um 
quarto, na Barra Funda, 

onde o jogador estava 
acompanhado por mulheres 

Luan é 
agredido por 
torcedores do 
Corinthians 
em um motel

O meia Luan, do Corinthians, foi 
agredido por torcedores do clube durante 
a madrugada desta terça-feira (4), em um 
motel de São Paulo. O grupo, que seria 
composto por membros da Gaviões da 
Fiel, principal organizada do clube, que 

teria invadido o local e atacado o jogador. 
Após o ocorrido, Luan acionou a polí-

cia para investigar o caso. Segundo relatos, 
as agressões sofridas teriam sido na região 
das costelas, mas o meia não teve ferimen-
tos graves. Ele estava no local acompanha-

do de cinco amigos e quatro mulheres.
Luan foi contratado em 2020 por um 

custo de R$ 28,9 milhões. Ele tem contra-
to com o Timão até o fim desta tempo-
rada, mas depois do ocorrido, existe uma 
possibilidade do contrato ser rescindido. 

Operado

Após a lesão no clássico contra o Vasco, 

o lateral Rafael foi operado na noite 

desta segunda-feira (3). A cirurgia foi de 

reconstrução do tendão patelar do joelho 

esquerdo. O Botafogo informou que o prazo 

de recuperação é de até seis meses.

No sacrifício
 

O meia Paulo Henrique Ganso, do Fluminense, 

vem sofrendo críticas pelo baixo rendimento 

dentro de campo. Mas o que está acontecendo 

com o camisa 10? Eduardo Barros, auxiliar 

técnico, revelou que Ganso vem sofrendo com 

uma lesão no pé, o que não impede o jogador 

de atuar, mas ele está no “sacrifício”.

Seca encerrada

Depois de quatro meses sem vitórias, final-

mente o Coritiba conseguiu quebrar o jejum 

que durava 18 jogos. A seca foi encerrada ao 

bater o Goiás por 2 a 1, nesta segunda-feira 

(3). Com a vitória, o Coxa chegou aos sete 

pontos, mas segue na lanterna do Campeona-

to Brasileiro.

Acordo na justiça

O empresário Giuliano Bertolucci, através de 

sua empresa de agenciamento esportivo, está 

cobrando R$ 45 milhões do São Paulo na Justi-

ça. O clube diz que negocia uma recomposição 

do parcelamento da dívida.

Se tem uma negociação que 
mexe com o coração e a mente da 
torcida do Sport, trata-se do re-
torno de Diego Souza. Desde sua 
saída do Grêmio, o jogador tem 
sido o principal assunto nos bas-
tidores do clube. Na madrugada 

desta terça-feira (4), dezenas de torcedores 
rubro-negros estiveram no Aeroporto dos 
Guararapes, no Recife, para recepcionar 
seu ídolo, após vazamento de foto nas re-
des sociais do ex-jogador dentro de  uma 
aeronave, no entanto, ele não apareceu.

Diego Souza não veio, mas os torce-

dores não deram viagem perdida. Quem 
acabou desembarcando no Recife foi o 
meia argentino Alan Ruiz, novo reforço 
do Sport, que recebeu o carinho de quem 
estava presente no aeroporto e ganhou 
até música. O atleta fará exames médi-
cos para ser apresentado oficialmente.

Momento inusitado: torcida do Sport faz 
festa para reforço ‘errado’ no aeroporto 
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Ambos chegam a custo zero de Santos e Palmeiras, res-

pectivamente, que visam lucro em venda futura

Negócio terá opção de compra por US$ 5 milhões; Camisa 29 é a quarta opção no comando de ataque

Palmeiras deve emprestar Rafael 
Navarro ao Colorado Rapids, da MLS

O Palmeiras está encaminhando o em-
préstimo do centroavante Rafael Navarro ao 
Colorado Rapids, da Major League Soccer. 
A equipe estadunidense está interessada no 
jogador de 23 anos e o Verdão vê no negócio 
uma oportunidade de mercado.

O empréstimo do centroavante teria 
duração de uma temporada. Entre as cláusulas 
do contrato, o Palmeiras pede que sejam pagos 

5 milhões de dólares (R$ 25 milhões) para que 
o Colorado fique com 80% dos direitos de 
Navarro, mantendo assim 20% do atleta e a 
possibilidade de lucrar em uma venda futura.

Rafael Navarro é, atualmente, a quarta 
opção para a posição de centroavante no 
alviverde. À frente dele estão o titular Rony e 
os reservas Endrick e Flaco López. Em 2023, 
Navarro fez 17 jogos, sendo apenas três como 

titular, e marcou quatro gols.
Comprado junto ao Botafogo no fim de 

2021, Navarro não conseguiu se firmar no 
Palmeiras e as más atuações o fizeram ser criti-
cado pela torcida. Em sua primeira temporada 
com a camisa verde e branca, foram 48 jogos e 
apenas sete gols. Ao todo, o camisa 29 tem 65 
jogos, 11 gols e 4 assistências.

Reforço no Al Nassr

O volante português William Carvalho, do 

Betis, deve ser anunciado em breve como 

o novo reforço do Al Nassr, de Cristiano 

Ronaldo. William e CR7 inclusive são compa-

nheiros na seleção de Portugal, onde juntos 

venceram a Euro 2016 e a Liga das Nações de 

2018. As negociações entre o clube saudita 

e o jogador já duram pouco mais de duas 

semanas e agora o acordo está próximo de ser 

firmado. De acordo com Matteo Moretto, do 

diário Relevo, o Al Nassr pagará cerca de dois 

milhões de euros pelo volante do Betis, com 

quem William tem contrato até 2026.

Milan quer Morata

O centroavante Álvaro Morata, do Atlético de 

Madrid, está perto de retornar à Serie A, mas 

dessa vez para defender o Milan. O Rossonero 

definiu Morata como prioridade para o ataque 

por suas características e experiência. Se-

gundo informações do jornalista Matteo Mo-

retto, do diário “Relevo”, de Madri, o Milan 

já conversa há semanas com o empresário de 

Morata. Ambas as partes desejam o negócio, 

mas restam acertar detalhes financeiros 

como multa rescisória (25 milhões de euros) e 

salário do atleta (6,5 milhões de euros). O Al 

Ettifaq, do técnico Steven Gerrard, também 

está interessado no jogador.

Adeus, Furacão

O meio-campista uruguaio David Terans (28) 

não é mais jogador do Athletico Paranaense. 

O Furacão acertou nesta terça-feira (4) a 

venda do agora ex-camisa 10 rubro-negro 

para o Pachuca, do México, por R$ 18 milhões. 

Terans inclusive não estará na delegação 

que viaja para o Rio de Janeiro, onde na 

quarta-feira (5), às 21h30, o Furacão encara 

o Flamengo, no Maracanã, pelo jogo de ida 

das quartas de final da Copa do Brasil.

O Alanyaspor, da Turquia, 
apresentou nessa segunda-
-feira (3) dois reforços para 
a temporada 2023-24: o za-
gueiro Eduardo Bauermann, 
ex-Santos, e o atacante Car-
los Eduardo, ex-Palmeiras.

O clube turco não desem-
bolsou nada para assinar com 
os atletas. Bauermann foi cedi-
do por dois anos pelo Santos 
devido ao seu envolvimento 
na Operação Penalidade Má-
xima, na qual é investigado 
pelo Ministério Público por 
participar de possíveis mani-
pulações no mercado de apos-
tas esportivas. O Peixe visa 
lucrar em uma venda futura.

Suspenso no Brasileirão 
pelo STJD por 12 jogos de-
vido à investigação, Bauer-
mann poderá atuar nor-
malmente na Turquia. Ele 
declarou estar empolgado 
para iniciar o novo desafio.

“Gostaria de agradecer 
muito ao nosso presiden-
te. Estou muito feliz por ter 
vindo para cá. Estou muito 
motivado. Conheci e acom-

panhei a Superliga. Estou 
muito feliz por ter essa opor-
tunidade”, falou o zagueiro.

Já Carlos Eduardo, que ti-
nha contrato com o Palmeiras 
até o fim de 2023 e poderia 
assinar um pré-contrato com 
qualquer equipe para sair de 
graça, entrou em acordo com 
a diretoria alviverde e anteci-
pou seu contrato com o Ver-
dão para assinar até 2026 
com os turcos. Em troca, o 
Palmeiras ficou com 20% 
dos direitos do atacante, 
esperando lucrar no futuro.

O jogador chegou ao Pal-

meiras em 2019, que à época 

pagou US$ 6,5 milhões (R$ 25

milhões) ao Pyramids, do 

Egito. Carlos Eduardo nun-

ca rendeu o esperado pelo 

alviverde, sendo emprestado 

na maior parte de seu víncu-

lo. Nesse período ele passou 

por Athletico Paranaense, 

Red Bull Bragantino e Estoril.

Eduardo Bauermann e Carlos Eduardo Eduardo Bauermann e Carlos Eduardo 
são apresentados no Alanyasporsão apresentados no Alanyaspor
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